

# DELIK HUKUM

## Dukung Industri Pariwisata Polres Ngawi Gelar Lomba Hias Perahu di Waduk Sangiran di Hari Bhayangkara ke – 78

Achmad Sarjono - [NGAWI.DELIKHUKUM.ID](http://NGAWI.DELIKHUKUM.ID)

Jun 20, 2024 - 09:35



NGAWI - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polres Ngawi Polda Jatim menggelar serangkaian kegiatan yang memadukan semangat olahraga dan aksi sosial.

Selain mengadakan berbagai lomba olahraga untuk meningkatkan kebugaran

dan mempererat hubungan antar anggota kepolisian, Polres Ngawi juga melaksanakan kegiatan yang melibatkan masyarakat, salah satunya lomba menghias perahu di tempat wisata yang berlokasi di waduk Sangiran, Kec. Bringin Kab. Ngawi, Selasa (18/6/2024)

Kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif warga setempat, menciptakan suasana gotong royong yang kental.

Masyarakat yang berada di lokasi sekitar waduk Sangiran antusias mengikuti lomba menghias perahu.

Kapolres Ngawi AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Dandim 0805 Ngawi Letkol Arm Didik Kurniawan, yang membuka perlombaan perahu hias, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir dan peduli kepada masyarakat.

"Kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian kami, yang tidak hanya bertugas menegakkan hukum tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan destinasi wisata yang ada di Ngawi," ujar AKBP Argo.

Lomba menghias perahu ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar yang tidak hanya menyaksikan, tetapi juga turut serta membantu proses menghias perahu.

Tidak ada antar peserta lomba yang saling menjatuhkan, justru mereka saling berbagi kertas hias dan perlengkapan lainnya demi meriahnya perlombaan.

Ada sekitar 25 (dua puluh lima) perahu hias yang ikut perlombaan dalam menyambut hari Bhayangkara ke – 78 itu.

Semangat gotong royong dan saling membantu ini menjadi bukti bahwa kebersamaan dan solidaritas masih sangat kuat di tengah masyarakat Ngawi.

Dalam kesempatan itu Kapolres Ngawi juga berharap bahwa melalui serangkaian kegiatan ini, hubungan Polres Ngawi dengan masyarakat dapat terus terpelihara.

Masih kata AKBP Argowiyono, Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024 menjadi momentum penting bagi Polres Ngawi Polda Jatim untuk merefleksikan dan meningkatkan peran mereka dalam masyarakat.

Dengan berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan, Polres Ngawi berharap dapat memberikan dampak yang signifikan dan berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat, utamanya di tempat wisata.

"Kami akan terus mengadakan kegiatan sosial dan kemasyarakatan lainnya, memastikan bahwa kehadiran Polri selalu memberikan manfaat, rasa aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat," pungkas Kapolres Ngawi.

Untuk diketahui, setelah pembukaan, Kapolres Ngawi bersama Dandim 0805 dan Pejabat utama Polres Ngawi, serta warga sekitar naik perahu yang sudah dihias keliling waduk Sangiran. (\*)